

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Guietsou : le nouveau préfet dans son fauteuil

MAURICE Oyé Essono a été installé par la gouverneure de province, Paulette Mengue M'Owono.

Felicien NDONGO
Guietsou/Gabon

La passation de charges entre les préfets sortant de la Mougoula (Guietsou), Albert Mayombo Ifounga (muté à Cocobeach dans l'Estuaire), et l'entrant Maurice Oyé Essono, en provenance de Fougou (Ngounié), s'est déroulée, il y a quelques jours, en présence de la gouverneure de province, Paulette Mengue M'Owono.

Deux mutations intervenues lors du Conseil des ministres du 19 février

2021. La passation a eu lieu en présence des autorités administratives locales et des auxiliaires de commandement.

L'édile de Guietsou, Henri Kombila Ondo, a profité de son mot de bienvenue pour porter à la connaissance de l'autorité provinciale les difficultés socio-économiques que connaît leur commune qui n'existe, en réalité, que de nom à en juger par l'absence d'infrastructures de base.

Le préfet sortant Albert Mayombo Ifounga – natif de Guietsou – a dit partir de la Mougoula avec le "sentiment du devoir accompli". Son successeur, Maurice Oyé Essono, conseiller pédagogique en philosophie, a, lui, remercié les plus hautes autorités du pays pour la confiance renouvelée dans la fonction de préfet.

"J'entends être le préfet de toutes les populations de la Mougoula sans dis-



Photo: Felicien Ndongo

La gouverneure entourée des préfets sortant et entrant de Guietsou.

inction aucune (...) A vous, Mme la gouverneure de province, je suis heureux de vous avoir comme patronne. Vos conseils éclairés seront toujours bienvenus pour m'aider à mener à bien cette nouvelle mission à moi confiée de la gestion administrative de Guietsou et la Mougoula", a-t-il promis.

Tout en le renvoyant à l'exercice de ses nouvelles attributions, Paulette Mengue M'Owono a insisté sur le respect, par lui, des dispositions du décret N°0724/PR/MI du 29 juin 1998, fixant les attributions, les pouvoirs et les avantages des personnels de commandement.

"Le ministre d'État, ministre de l'Intérieur, n'a cessé d'inviter ses collaborateurs, que vous êtes aussi, à se conduire dans la dignité, la probité morale, l'abnégation et le dévouement dans les missions qui nous sont dévolues. Soyez donc un modèle de commandement à Guietsou", a-t-elle conseillé.

Ogooué et Lacs : bientôt de l'eau potable dans les villages Pointe-Elise et Ntchatanga



Photo: GRM

Les responsables lors d'un passage dans un village du Moyen-Ogooué.

G.R.M
Libreville/Gabon

L'EXPOSITION aux maladies hydriques, due à la consommation d'eau de l'Ogooué et autres rivières des environs, ne devrait plus être qu'un lointain souvenir pour les habitants de Pointe-Elise et Ntchatanga. Et pour cause, le gouvernement a décidé de réhabiliter les équipements hydrauliques de ces villages de la province du Moyen-Ogooué, dans le cadre du Projet d'accès

aux services de base en milieu rural et renforcement des capacités (PASBMIR).

Ce projet, financé par le Gabon avec l'appui de la Banque mondiale, à hauteur de plusieurs dizaines de milliards de nos francs, prend aussi en compte l'électrification des villages qui en manquent.

Pour le volet eau du PASBMIR, dans les deux localités citées plus haut, il s'agira de reprendre les forages existants, de les nettoyer et de les rééquiper ; de vérifier les réseaux de distribution mais

également de nettoyer, voire changer les cuves et alimenter les pompes. Les installations seront aussi sécurisées.

Derrière ces travaux, l'objectif est de mettre à la disposition des ménages une ressource propre à la consommation, ont expliqué Ange Mavoungou Mboumba et Wilfried Nzoghe Obame, respectivement coordonnateur du PASBMIR et chef de service hydraulique rural au ministère en charge des Ressources hydrauliques.

La semaine dernière, les deux responsables ont séjourné dans ces contrées, non seulement pour une visite des sites, mais aussi pour présenter l'entreprise adjudicataire aux populations et aux autorités locales dont le gouverneur Bernabé Babé Mbangalivoua et la présidente du Conseil départemental de l'Ogooué et des Lacs, Yvette Retouano. Ils ont, à cette occasion, informé que les travaux retenus entrent dans le cadre d'un vaste programme de remise en état des installations hydrauliques de 27 villages gabonais, pour un coût estimé à près de 400 millions de francs.

Tchibanga : des manuels scolaires pour le lycée Horizons



Photo: Mihindou-Mihindou

Remise symbolique du don au collège Horizons à Tchibanga.

UN geste de solidarité des anciens élèves dudit établissement secondaire.

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

LES anciens élèves du collège Horizons à Tchibanga (promotion 1994 à 2004), réunis au sein d'une association éponyme portée sur les fonts baptismaux en 2019, viennent se distinguer positivement en allant remettre un important lot de livres à cet établissement secondaire qui les a fait "décoller". La délégation conduite par la trésorière générale, Ida Dianga, accompagnée pour la circonstance d'autres membres de la plateforme associative, est allée remettre des

manuels scolaires (manuels scolaires essentiellement) réceptionnés par le proviseur de l'établissement, Junior Mboumba.

Pour les donateurs, ce geste de solidarité et de partage est "une reconnaissance à la bonne éducation reçue" en leur temps dans ledit collège. Les livres de mathématiques, sciences physiques, SVT, chimie, français, grammaire et les annales de BEPC (corrigés), pour les premier et second cycles, sont destinés à garnir la bibliothèque du "collège Horizons".

La remise symbolique s'est déroulée devant l'administration du collège et le corps enseignant. Leurs porte-voix désignés ont remercié, avec des mots aimables, l'association bienfaitrice pour son "acte d'amour".

"A travers ces manuels remis, c'est notre manière d'être reconnaissants et d'encourager nos jeunes frères et sœurs qui étudient dans ce collège mythique à aimer l'école pour suivre nos traces. Mais notre souhait est que vous deveniez, pourquoi pas, plus que nous dans les années à venir", ont encouragé les anciens élèves du collège Horizons. Lesquels espèrent que les livres remis connaîtront un bon usage et une bonne conservation.